



ひがしはるちか

1年生

秋晴れの中、1年生は三峰川榛原河川公園まで元気よく歩いてきました。公園では鬼ごっこをして遊んだり、遊具を使って楽しく活動してきました。一日歩いて遊んで楽しい時間を過ごしました。



2年生

12月11日スケート教室に行ってきました。始めは、氷の上をハイハイする練習からスタートした子どもたちも、おいしいお弁当で元気いっぱいになった午後は、スイスイ歩けるようになりました。



3年生

東春近探検に始まった3年生の社会。その後、工場の見学・スーパーマーケットの見学・消防署見学・警察署見学と実際に歩いて、見て、聞いて、たくさんのことを学びました。



4年生

10歳の節目に二分の一成人式を行い、今まで支えてくれた人たちに感謝の気持ちを伝えました。自分たちでつくりあげた式は大成功！未来のなりたい自分に向かってがんばります！



5年生

「白毛もち」「コシヒカリ」の2種類の米作りを行いました。肥料まき、田植え、水の管理、かかし作り、稲刈り、脱穀などの作業を頑張り、11月には、親子で餅つきをしておいしくいただきました。



充実した1年間でした♪

① **入学式** **修学旅行** **臨海学習**

大好きな友達ができたこと！ 勉強が難しい 地区長
 運動会 ハロウィンレク クラブ
 友達と遊ぶのが楽しい 毎年のスキー教室
 合唱クラブ(県大会) 友達がふえたこと

焼き芋大会 休み時間
 善光寺めぐり 音楽会 5,6年生の生活の日々
 合唱 児童会祭り 1年生の頃ダンゴムシを探した
 友達と一緒に絵を描いたこと 社会科見学



6年生のみなさんへインタビュー!

- ① 6年間の思い出
- ② 将来の夢
- ③ 中学校で頑張りたい事
- ④ 好きな言葉

卒業おめでとう!!

※回答数が多いワードほど文字サイズが大きく表示されます



③ **勉強** **算数・数学** **英語** **部活**

部活で身長を伸ばす 体育 美術部 学年10位以内に入る
 全授業 社会 やさしくする 見通しを持って行動 美術 自分から話しかける
 クラブ活動 読書 宿題 絵をかく テスト 理科
 スポーツ・運動 宿題 勉強と部活の両立

友達づくり・友人関係



② **旅行** **イラスト・アニメ・漫画家** **スポーツ選手** **お金持ち**

ピアニスト ウェディングプランナー 健康・長寿
 オリンピックに出る 宇宙飛行士 宝くじ当選 歌手 ファッションコーディネーター
 食べる フォトグラファー だいく 悪い事以外何でもできる ユーチューバー
 農家 昆虫博士 保育士
 やさしい人 ねこを100匹かう 美容師 お医者さん 花屋 料理
 会社員・正社員 一人お寿司 学校の先生 推しと全員会う
 美容看護師 富士山登頂 楽しく過ごす お金持ち トリマー
 飲食業 遊ぶ 欲しい物を買う ゲーム関連
 色々な物を作る 国家資格を取る 消防士



【担任の先生より】

「卒業するみなさんへ」
 六年生のみなさん。卒業おめでとうございます。令和6年度はみなさんが東春近小学校のリーダーとして頑張ってきました。
 特に思い出に残っているのは音楽会です。「命あるかぎり」という曲に挑戦し、命の大切さを伝えるために練習を頑張ってくれました。練習を重ねる毎に演奏が良くなっていくのがよく分かり、とても良い発表ができました。
 更に「ハロー未来の君へ」を前日歌うことに決まったにも関わらず、全校のお手本になるようにステージ上でしっかり歌ってくれました。そして最後に「ふるさと」を歌い、全校を送り出しました。自分たちの歌を歌った後に2曲も歌いましたが最後までしっかり歌いきり、六年生の頑張る姿を全校に見てもらえました。全校のために頑張ることができた六年生。全校に「すごい」と思ってもらえた六年生。自信を持って中学でも活躍してください。

東組担任 伊藤奨

【担任の先生より】

「おおぞら学年の皆さんへ」
 おおぞら学年五十五名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。いろんな行事や児童会など、たくさん時間を一緒に過ごせて、とても楽しかったです。思い出を挙げるときりがないので二つだけ。
 一つは学校をリードし導く存在としての活躍です。例えば児童会では、全校が楽しめる企画づくりや安心できる学校づくりのために、全校の誰よりも多く働き、下級生の面倒を見て、学校をリードしてくれました。世のため人のために動けるのは、大人に一歩近づき成長した証拠です。
 もう一つは人を大切に思いやりの心です。なかよし清掃では一年生に優しく声をかけ、友達には進んで関わり一緒に時間を大切に創る。私とも親しくたくさん話をしてくれ、とても嬉しく、心が温まりました。
 「おおぞら」のように大きく広い心を持つ皆さんが、これから先も人生を楽しみ、ますます活躍することを願っています。

西組担任 小林慶司



「大変だったけど楽しかった」 令和6年度 児童会長 飯島 花

今年度の児童会活動を振り返って、大変でひまだと思うこともなくなるほどでしたが、それでも楽しいなと感じました。今年度のき画、あいさつ週間、名札チェック、ろうか歩行週間や児童会祭りなどスケジュールは満さいでした。でも、副委員長的美羽さんや書記の志音君が支えて一緒にがんばってきてくれたからこそ、成功をおさめることができました。美羽さんと志音君と私は性格が全員まったく違うので、二人ともしっかりしてるけど気は合うだろうかと不安な時もありました。けれど、まったくそんなことはなく、三人で楽しく、でも真げんにやれました。ラストスパート、三人で協力してやり切りたいです。



「みんなで乗りこえた児童会」 令和6年度 児童副会長 梶間美羽

私が児童会でやったことは、児童会祭りです。児童会の思い出は、三役で休み時間集まって、色々な意見を出したり、六年生、委員、先生方と相談したりして、準備を進めたことです。リハーサルでは上手に進まず、とても心配でした。

でも、当日は委員のみんながどんどん活躍してくれて、各委員会のコーナーはたくさんのお客さんの笑顔であふれていました。

後期には、ろう下歩行週間をしました。委員のみんなが、ろう下歩行の呼びかけをしてくれたので、廊下を走る人が減ってきました。

来年も、よりよい児童会にしてほしいです。



「1年大事にしてきたこと」 令和6年度 児童会書記 伊藤志音

ぼくが1年大事にしてきたことは、メモと人との関わりです。なぜメモと人との関わりを1年間大事にしてきたかというと、児童会や委員会活動がスムーズにいくようにするためです。メモを書いておくと、やるべきことや大事にすること(先生のアドバイスなど)がすぐに分かるので、スピーディーに物事を進められます。

また、考えを伝え合ったり協力したり、人と関わることで、分からなかったことが分かるようになったり、新しい考えを築けます。

なので、来年の児童会もメモと人との関わりを大切にしてほしいです。



「1年間の活動を振り返って」

令和6年度 PTA 会長 平澤 舞

早いもので、令和6年度の PTA 活動も終わりを迎えようとしています。PTA 会長として様々な活動に携われた事、地域の皆様との懇談の場に参加させて頂けた事は、東春近小学校の子供たちが多くの方々を支えられ見守られているという事を改めて実感出来る良い機会でした。子供たちを取り巻く状況は年々厳しくなっていますが、東春近はこんな素敵な環境にあるという事を感じながら、のびのびと成長して欲しいなと思います。

今年度、無事にすべての活動を終えることが出来ますのも、先生方や理事をはじめとする役員の皆様、そして保護者の皆様にご尽力頂いたおかげです。

1年間、多大なるご協力を頂き本当にありがとうございました。



「子どもたちが輝く学校行事」

東春近小学校長 山崎 重幸

コロナの制限が無くなり、各行事を通常通りに行うことが可能となった一方で、文部科学省からは行事自体の精選と、その練習時間等に割く余剰時間の削減が通達されました。昔行っていた終日実施の全校行事は実質不可能となった訳です。

中身を精選したとしても、学校行事の最も大切な意義は「その場にいる子どもが輝けること」です。運動会や音楽会の実施時間は短くとも、各学年・学級等の表現にはそれぞれ輝くものがありました。子どもたちが見せてくれた全力で挑む姿、真剣なまなざし、表現が終わったあとの充実感あふれる笑顔、そのすべてが尊いと感じました。そんな子どもたちの姿を大勢の皆様方に見ていただく機会が設定できたこと、大変ありがたく感じます。

6学年で実施してきた「PTA 林作業」も、移動時における安全確保等の理由から「PTA 林の材木を利用した木育行事」に変更し、本校図工室での実施といたしました。木のぬくもりに触れながら木製コースターを制作した6年生の子どもたちは、皆笑顔でその記念品を持ち帰りました。



【編集後記】

長かったコロナ禍が徐々に終わりを迎え、PTA の活動も役員が集まり話し合いの機会を持てるようになりました。いろいろな場面で少しずつ変化を求められる中での編集作業でしたが、みんなで考え、対応していけることはとても心強いと感じました。原稿作成にご協力いただきました先生方、児童の皆さん、PTA 会長さん、本当にありがとうございました。